
CA du 23 Novembre 2021      Lieu : Le Noyer chez Françoise 

Présents :  Pascaline, Brigitte, Françoise, Aurélie, Cyrille, Artur, Denis,  Hugues, Fredo, Solange, Marie 
No. 

Excusé(e)s : Caro, Valérie 

Facilitation :  Aurélie                               moderation    : Hugues                    maitre temps : Françoise  

Points abordés Discussion Conclusion/décision 

Marché de Noel Prefecture oblige le contrôle du Pass sanitaire à 
l’entrée.  

Est-ce qu’on annule le marché ? 
Est-ce qu’on contrôle ? 
Est-ce qu’on boycotte le pass ? 
Débat entre annulation et boycotte . Tour d’opinions 
et propsition  

On valide le maintien du marché 
de Noel, sans contrôle du pass 
sanitaire à l’entrée, avec port du 
masque obligatoire.  

On assume la possibilité d’une 
amende en cas de controle 

Affichage magasin Affiche Désobéissance Civile : on la met ou pas dans le 
magasin ? 

Ce point et le précédent repose la question de la 
position de fonds de l’asso  sur ces question politiques. 
Il faudrait que nous ayons une réunion spécifique pour 
définir notre position commune. 

Aurélie :Proposition de planifier une date de réunion 
pour traiter de ces questions politiques.  

Fredo :Contre proposition : si du temps de réunion est 
disponible il peut être plus judicieux de le garder pour 
l’instant pour du temps de régulation compte tenu des 
2 gros chantiers  

On ne met pas l’affiche dans le 
magasin.  

 On répond aux questions de ce 
type au cas par cas pour l’instant 

 

 

On prévoit l’organisation d’une 
réunion sur ces questions de fonds 
plutôt au printemps 

Abonnement V E B Se pose la question de la reconduction du bandeau 
publicitaire dans le Vivre bauges : passage de 200€ à 
600€ sachant que nous ne pourrons plus communiquer 
sur le magasin du fait du passage en scic.  

S’assurer qu’en tant que Scic on pourra toujours faire 
paraitre des articles => Il faut aussi faire un courrier au 
président des Amis des Bauges 

On continue à prendre le bandeau 
mais on fait un courrier au SIVU 
pour questionner l’augmentation 
du prix 

Cyrille s’en occupe 

Bénévoles 
inventaire fin 
d’année 

Les administrateurs.trices sont-ils bénévoles de fait si 
pas assez de monde pour l'inventaire à faire à priori le 
Dimanche 2 janvier 2022 ?  

La moitié des administrateurs 
présents confirment qu’ils seront là 
pour l’inventaire.  

Il faut que chacun essaie de trouver 
1ou 2 bénévoles pour cette journée 

Point commission 
Communication 

Info Cyrille : Aucun retour sur la rédaction de l'article 
"Vivre en Bauges" suite à la demande de la commission 
Communication? (date limite 15 novembre)  

Inauguration salle activité proposée pour le 5 février :  
C’est prématuré. Il faut attendre que la personne 
recrutée ait pris son poste.  

  

La 1ere fete à prévoir est celle pour 
remercier les bénévoles et 
inaugurer le magasin . Pas de date 
fixée pour l’instant 

Conjoncture du BIO  et activité épicerie : Point d’information par Cyrille  Reporté à  un prochain CA 



site Biobauges Quid de l’accès ? 

Le site est en rade depuis le 20 octobre  car OVH ne 
répond pas et nous ne pouvons acceder à la facture 
pour payer l’abonnement.  Il y a maintenant urgence,  
car cela  peut pénaliser les recrutements en cours ( 
page de site indisponible) 

Est-ce qu’on change d’hébergeur ?  

 Lucie a fait une sauvegarde du site et peut tout 
réinstaller sous yeswiki chez un nouvel hébergeur.  

 

Cyrille se rapproche de Jean-yves 
Henriot qui devrait avoir les codes 
OVH 

 

Sinon on souscrit un abonnement 
chez un autre hébergeur 

Passage en SCIC 

Le capital 

Rappel  du 27/11 comme date limite  pour les 
souscription de capital du 1er cercle ( admin salariés, 
prod) 

Tous les  salarié.e.s  ont  ou vont 
souscrire  des parts de la Scic ,  
tous les administrateurs  aussi 
seule incertitude pour Meije qui est 
à recontacter 

Passage en SCIC 

 Pour finaliser les 
statuts 

1-  AGE: proportionnelle ou majorité  ?si pas de 
consensus on le reporte à l’AGE ? 

Débat car tout le monde n’ayant pas lu le mail de Kevin 
et donc n’ayant pas le même niveau d’info sur le 
requestionnement de cette décision prise lors du 
dernier CA , nous tournons un peu en rond.  

Il faudrait rappeler Kevin pour savoir si pour lui (GRAP) 
c’est bloquant. 

 2 - Définition du nom de la commission : com ethique 
en com pilotage ethique ?  

 débat, tour de ressenti et proposition. Consensus 
obtenu sur un nom mais qui pourra être modifié dans le 
futur si nécessaire . Il est rappelé que le 
fonctionnement interne ( entre éthique et Copil sera 
définit dans le règlement intérieur) 

    3 - écritures inclusive pour les statuts ? 

Tour d’avis 

Pour finaliser les statuts la décision 
est de rester sur  le mode de 
décision à la majorité prise lors du 
dernier CA.  

Unanimement il est convenu  de ne 
pas mettre  cette question en débat 
à l’ AG. 

 

 

 

On valide le nom de commission 
pilotage ethique 

 

On valide l’écriture inclusive  des 
statuts 

Passage en SCIC 

Organisation de l’AG 

- On doit convoquer tous les adhérents mais 
jusqu'où ouvre-t on les soucriptions ? adherents 
biobauges et sympathisants ? 

Pourquoi ne pas ouvrir ?  Il faut redemander a N 
Guinguand pourquoi  on était parti sur que le 1er 
cercle ?  

- Convoc ation a envoyer le  1er Décembre pour 
une AGE le 14dec : Lieu si  y a du monde ? 

 

Décision : On ouvre la souscription 
à tous nos adhérent s lors de l’AGE .  

 

 

 

L’AGE se tiendra   au Grand Pré 
Haut à 18 H 

 

Prochain CA  :  Celui prévu le mercredi 15 Décembre chez Fredo est-il annulé puisqu’on à l’AGE le 
14 ? ou doit il etre maintenu pour lancer la SCIC (nomination président, DG)?  


